

BIN ASHTRAY COMBINATION

ABFALL ASCHER KOMBINATION

CASTOR



CASTOR

- besteht aus verzinktem Stahlblech und ist in einer Holzoptik, bietet eine umweltfreundliche Lösung
- vandalismussicher, wirkt natürlich, rostet nicht
- Fassungsvermögen des Abfallbehälters beträgt 90 Liter und der des Aschenbechers 2,6 Liter
- made of galvanized steel sheet in wooden looks, offers an environment friendly option
- vandal-proof, looks natural, not rusts
- The capacity of the waste container 90 L and the capacity of the ashtray 2,6 L.



ABFALL ASCHER KOMBINATION CASTOR

Beschreibung:

Der Außenabfallbehälter mit Ascher aus verzinktem Stahlblech und in Holzoptik ist eine umweltfreundliche Lösung. Der Deckel sowie das Gestell sind aus verzinktem Stahlblech. Der Aschenbecher ist seitlich integriert. Das Fassungsvermögen des Abfallbehälters beträgt 90 Liter und das des Aschenbechers beträgt 2,6 Liter.

Vorteil: Geeignet für den Außeneinsatz, vandalismus-sicher, wirkt natürlich und rostet nicht.

Anwendung:

Außenbereiche

Zielgruppe:

Öffentliche Räume, Parkplätze, Schulen, Parkanlagen, Kommunen und Außenbereiche von Firmen

Description:

The outdoor waste bin combination with ashtray made of galvanized steel sheet in wooden looks, environmentally friendly solution. The lid and the frame are made of galvanized steel sheet. The capacity of the waste bin is 90 L and the ashtray is 2,6 L.

Advantage: Suitable for outdoor areas, vandalism-proof, looks natural and not rust.

Application:

Outdoor areas

Target Audience:

Public area, parking, outdoor areas of companies, schools, parks and communities

Ausführung Versions	Länge length	Breite width	Höhe height	Volumen capacity	Art.-Nr. item. No.
Abfall Ascher Kombination Castor/ Waste bin Astray Combination	500 mm	500 mm	840 mm	90 & 2,6 Liter	310100

